

# Noch Karten für Rocknacht in Taucha

Vier Bands treten an diesem Samstag im Schlosshof auf

**Taucha.** Cäsars Söhne nennen sie sich, ihr Projekt heißt Apfeltraum – und gespielt werden dabei die Lieder nicht nur von Peter Gläser, genannt Cäsar. Auch Songs von Renft und Karussell haben sie im Programm. Schon die Besetzung ist famos: Mit dem ehemaligen Knorkator-Drummer Christian Gerlach und Bluessänger Big Joe Stolle sind ehemalige Weggefährten Cäsars dabei – und mit Robert Gläser auch sein Sohn. Gitarrist Mauro Pandolfino gilt ohnehin als Klasse für sich.

„Apfeltraum“ spielen neben den Four Roses, der Progrock-Metal-Band Factory of Art und Lazlo & Band bei der 19. Auflage der Rocknacht Taucha an diesem Samstag ab 19 Uhr. Trotzdem lief der Vorverkauf eher mau. Four-Roses-Bassist Ingo Paul kennt das: „Das ist noch die Pandemie. Viele haben Angst, dass sie bei einer Absage ihr Geld nicht zurückbekommen. Etliche Konzerte sind wegen schlechten Vorverkaufs sogar ganz abgesagt worden.“

So oder so: Seine Rocknacht steigt. „Wir vertrauen auf unsere Fans und die Abendkasse“, sagt Paul. Dort sind für 30 Euro noch etliche Karten zu haben. Ein Tipp: Parken kann man in Taucha gut auf dem Marktplatz. Von da sind es nur fünf Minuten zu Fuß zum Rittergutsschloss.